

弥富市立桜小学校 道徳通信 No.39 平成28年7月6日

*OTOTOTOTOTOTOTOTO

児童集会

『みんなと協力わくわく集会』をおこないました。

6月27日(月)「友達や他学年に対して思いやりの気持ちを高める」ことをめあてとして、児童集会『みんなと協力わくわく集会』を行いました。集会では、児童会役員の司会のもと、1年と6年・2年と5年・3年と4年のペア学年で分かれて『手つなぎおにごっこ』を行いました。高学年の児童が低学年の児童の手を優しく引いたり、低学年のスピードに合わせて走ったり、応援をしたりする姿が見られました。

今回の集会を通して、異学年の友達とたくさん関わる喜びや、友達のよさや優しさをたく さん発見することができました。













子どもたちの振り返りカードより

「みんなと協力わくわく」集会ふりかえりカード

しねん

**ともだちとなかよくしよう **

1, 楽しかったことやうれしかったことをえでかきましょう。



「みんなと協力わくわく」集会ふりかえりカード

2 22

めあて

ともだちとなかよくしよう

1, 楽しかったことやうれしかったことをえでかきましょう。



ペアの子がはじめて男の子でどきどき していたけど、ペアの子が「手をつなごう」 と声をかけてくれて楽しくできました。

ペアの子は男の子でも女の子でも、なかよくできました。ペアの子はおもしろい子でとても楽しくできました。また、こういう機会にペアの子と楽しくやりたいです。

3年生

3年生の子ががんばって走ってくれたからおにから逃げることができました。また、3年生の子が「イワシのトルネードだ!」と言って喜んでいました。そのときは、とても楽しそうでぼくも笑顔になれました。仲良く会話もできてとても楽しかったです。次はいっしょに給食を食べたいです。

4 年生

2年生のことを考えてゆっくり走っていた子が沢山いた。さらに転んだ子に声をかけている子も多くいました。

自分も楽しんで、低学年の子にも楽しんでもらえるように工夫することができました。最後のペアの子と感想を言い合うとき、いろんなところから「楽しかったよ」という声が聞こえてきました。

5年生

ぼくが少し工夫をしたことは、1年生の子より遅く走って1年生の子が逃げたい場所についていったことです。ぼくは、1年生の子はこうやったら楽しいかなと考えてできました。2回とも捕まってしまったけど、1年生の子が笑ってくれたので良かったと思いました。これからも、1年生のペアの子のいいところなどを見つけたり、たくさん話したりしたいと思います。

6年生